



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Impulsa gobierno de Sergio Salomón Congreso de Derecho en Tecamachalco

-El Instituto de Educación Digital del Estado capacitó a estudiantes en escenarios del sistema acusatorio penal, sistema penitenciario poblano y funciones de un juez calificador

TECAMACHALCO, Pue. -El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), llevó a cabo el Primer Congreso de Derecho en este municipio, con el que se apoyaron los conocimientos y saberes de los estudiantes en los temas del sistema acusatorio penal, sistema penitenciario poblano y funciones de un juez calificador.

A través de este congreso, el IEDEP buscó generar participación de las y los alumnos, además de fortalecer sus conocimientos adquiridos en clase con el testimonio de expertos en la materia. Las y los aprendientes en Derecho obtuvieron experiencias en enfoques teóricos, prácticos y técnicos.

Este congreso benefició a más de 200 estudiantes de las unidades de extensión regional IEDEP en Tecamachalco, Tepeaca y Yehualtepec. Estas actividades académicas muestran el compromiso del gobierno presente de Sergio Salomón, de resaltar la importancia de un Estado de Derecho, las funciones del sistema penal y como mejorar las condiciones de justicia en el estado de Puebla.

El Instituto de Educación Digital del estado de Puebla continúa su compromiso con acercar la educación superior y de calidad a todos los rincones del estado, e incentivar a formar ciudadanos con el sentido de apoyar el desarrollo de sus comunidades.